

La gran mayoría de los consumidores de todo el mundo realizan algún proyecto de bricolaje, y aproximadamente un 66% de ellos fijan regularmente objetos ligeros en casa. Pattex lleva muchos años trabajando para facilitar estos proyectos, mejorando y optimizando continuamente su gama de productos «NO MAS CLAVOS» desde su primer lanzamiento en la década de 1990. No obstante, muchos consumidores buscan soluciones que les permitan decorar y redecorar con mayor facilidad, especialmente en viviendas de alquiler, donde mantener las superficies en buen estado es una prioridad para evitar reparaciones a largo plazo.

Para mejorar aún más la experiencia del consumidor y fomentar sus proyectos de decoración, Pattex ha desarrollado una nueva fórmula patentada. La tecnología de Pattex No Más Clavos Des-Pega consigue el equilibrio perfecto entre la resistencia y la capacidad de despegado de un adhesivo. Ofrece una adherencia similar a la de otros adhesivos de montaje permanentes habituales, pero con la característica diferencial que se despega de una sola pieza sin dejar rastro en la superficie². El producto puede aplicarse de forma rápida, fácil y limpia: basta con abrir el tubo y aplicarlo en puntos sobre el objeto. Pattex No Más Clavos Des-Pega tiene agarre inmediato, y puede cargarse con peso al cabo de 24 horas.



«Hemos desarrollado Pattex No Más Clavos Des-Pega teniendo en cuenta las necesidades de los consumidores, ya que nuestro objetivo es darles la confianza necesaria para dar rienda suelta a su creatividad a la hora de decorar en casa», explica Baptiste Chièze, director Global de Marketing de Adhesivos de Consumo de Henkel. «Muchos usuarios de bricolaje de todo el mundo no se atreven a utilizar clavos ni tornillos por diferentes motivos. Pattex No Más Clavos Des-Pega es una innovación real que tiene el potencial de mover significativamente los límites de la decoración del hogar combinando la fuerza de un adhesivo de montaje normal con propiedades únicas para despegar. Como resultado, la nueva solución también contribuye a la sostenibilidad, ya que permite a los consumidores reutilizar sus objetos sin ningún daño².»

Pattex No Más Clavos Des-Pega está disponible en las tiendas de toda Europa. Consulta la hoja técnica ante cualquier duda y visita la web de Pattex Des-Pega para obtener más información.

¹ Aplicable para un gancho de 5 centímetros de diámetro.

² Pueden producirse manchas permanentes en materiales porosos como madera, hormigón, ladrillo o superficies revestidas. No se recomienda para papel pintado o paredes pintadas.

Sobre Henkel

Con sus marcas, innovaciones y tecnologías, Henkel ocupa posiciones de liderazgo en el mercado mundial en los negocios industrial y de consumo. La unidad de negocio Adhesive Technologies es líder mundial en el mercado de adhesivos, selladores y recubrimientos funcionales. Con Consumer Brands, la empresa ocupa posiciones de liderazgo especialmente en lavandería y cuidado del hogar y del cabello en muchos mercados y categorías de todo el mundo. Las tres marcas más fuertes de la compañía son Loctite, Wipp Express y Schwarzkopf. En el ejercicio fiscal 2023, Henkel registró unas ventas de más de 21.500 millones de euros y un beneficio operativo ajustado de unos 2.600 millones de euros. Las acciones preferentes de Henkel cotizan en el índice bursátil alemán DAX. La sostenibilidad tiene una larga tradición en Henkel, y la empresa tiene una clara estrategia de sostenibilidad con objetivos específicos. Henkel se fundó en 1876 y hoy emplea a un equipo diverso de unas 48.000 personas en todo el mundo, unidas por una sólida cultura corporativa, valores compartidos y un propósito común: "Pioneers at heart for the good of generations" Más información en www.henkel.es El material fotográfico está disponible en <https://www.henkel.es/prensa-y-comunicacion> o sigue a nuestras cuentas oficiales en [Twitter](#) e [Instagram](#): @henkeliberica

Contacto	Andrea Galiano	Nerea Sánchez
Teléfono	93.201.10.28	93.201.10.28
Email	andrea.galiano@bcw-global.com	nerea.sanchez@bcw-global.com

Henkel AG & Co. KGaA